

# 三小タイムズ

令和2年4月6日発行 校長 辻 久恵

ご入学、おめでとうございます！

しっかり話が聞ける素敵な1年生が三小の一員となりました。とても嬉しいです。お返事もとても上手でした。

## 入学式挨拶

新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。

今日から皆さんは、第三小学校の1年生です。

学校中のみんな、そして地域の方々が、皆さんが入学してくることをとても楽しみにしていました。

こうして見ると皆さん、立派ですね。背筋がピンと伸びてしっかりお話を聞いています。本当に立派です。

さて、校長先生は、1年生なった皆さんと3つのお約束をしたいと思います。

### ひとつめは、元気に挨拶や返事をする事です。

「おはようございます」「こんにちは」「さようなら」そして何かしてもらったときは「ありがとうございます」と元気のよい挨拶ができ、みんなの心が明るくなり、みんな笑顔になります。

それからお名前を呼ばれたときは「はい」と元気にお返事しましょうね。

### 二つ目は、一生懸命勉強することです。

勉強がよくできる方法を校長先生が1年生のみなさんに特別に教えます。

それはね、耳と目と心で先生やお友達のお話をよく聞くことです。

今、しっかりと話を聞いていて、とても立派です。この調子でがんばりましょうね。

### 三つ目は、思いっきり運動することです。

校庭や体育館で先生やお友達、お兄さんお姉さんとたちとおもいっきり体を動かして、元気いっぱいの第三小学校の子供になってくださいね。

1年生の皆さんは、少し待っていてくださいね。

最後になりましたが、保護者の皆様、本日はお子様のご入学、誠におめでとうございます。心からお祝い申し上げます。

本校は、昨年度開校72年目を迎える歴史と伝統ある学校です。いつの時代も校区の皆様にご温かく見守られ育てられてきました。

そんな本校のよき校風と特色ある教育活動を継承・発展させながら、お子様が毎日、笑顔で希望に満ちてはつらつと登校できるよう全教職員が一丸となって教育活動に取り組んで参ります。

どうぞ、本校の教育活動にご理解、ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

1年生のみなさんお話を聞き方がとても立派でした。

コロナウィルスの影響で明日から学校がおやすみになります。

5月7日から学校が始まる予定です。

「あいさつ」「べんきょう」「うんどう」3つのお約束と「交通ルール」を守って元気いっぱい、笑顔いっぱいの毎日をしていきましょう。

